



OB会 新春ご挨拶

新年明けましておめでとうございます。
大阪工場OB会の皆様、そしてご家族の皆様におかれましては、
つつがなく新年をお迎えの事とお喜び申し上げます。

平素はユニオン諸活動に多大なるご理解とご協力を頂き、とりわけ昨年7月に施行
されました第26回参议院議員選挙においてコマツユニオンとして支援しておりました
村田きょうこ議員を国政の場へ送り出せる事ができました。
OB会の皆様にも多大なるご理解ご協力を頂きました事に厚く御礼申し上げます。

OB会の皆様にはこれまでも社会貢献活動の一環として、地元枚方市の小学生を対象
とした『理科教室』あるいは『ふれあい農園』の運営にもご尽力頂いている事に対しまして、
心から厚く御礼申し上げます。

私自身もコマツユニオン大阪支部執行委員長に任命を頂き早いもので1年が過ぎました。大阪支部執行部とし
ても現体制での活動は残り1年を切っておりますが、OB会の皆様にはこれまでと同様に我々ユニオンの諸活動に対し
ましてご理解ご協力ご指導を賜りますと幸甚です。

コマツユニオン大阪支部は昨年10月5日に支部結成70周年を迎えました。
これは偏に70年に亘って労働組合という名の「襷」を受け継いで頂いた多くの皆様と組合運動にご賛同頂いた
すべての皆様のお陰であると感じております。甚だ略儀ではございますがあらためて感謝申し上げます。
また10月より旧コマツキャブテック株式会社の統合により組合組織もコマツユニオン大阪支部滋賀分会という形で
新たなスタートをきりました。大阪支部としても組合員が2,000名を超える大所帯になりました。この先も支部と
分会との連携をしっかりと保ちながらすべての組合員が安心できる工場であり支部・分会となる様に努めて参りたいと
思います。

さて大阪工場を取り巻く環境は昨年から続いている高操業が今年も続いていく事が予想されます。その様な中、
大阪工場も創業70周年を迎えております。すでにはじまっている所もございますが、70周年を契機に「工場再編」
という大きな取組みも展開されます。これまでの大阪工場での事業を支えてきた設備や建屋が様変わりしていく事は
少し寂しい気持ちもございますが、我々現役従業員、組合員は前向きに捉えて大阪工場の更なる成長と発展にむけ
て全員一丸となって、OB会の皆様・従業員・地域の皆様に「良い工場になりましたね」と実感頂ける様に労使で歩み
を進めて参りたいと思います。

末筆となりますが、ゆうゆう会館や大阪工場にお越しの際は、是非ユニオン事務所にもお立ち寄り頂き元気な顔
を見せて頂ければ幸甚です。本年がOB会の皆様、ならびにご家族の皆様にとって良い一年になる事をご祈念
致しまして、新年のご挨拶に代えさせていただきます。

コマツユニオン大阪支部
執行委員長



田中 強